

PRATIQUE

Charte graphique – [Notre charte graphique](#) est accessible sur le SDRIVE. Utilisez nos logos, couleurs et modèles de documents.

Kit PAGENS – Le Kit Pagens est accessible sur le SDRIVE et maintenant disponible en 4 langues ! Français, anglais, espagnol et italien. [C'est ici pour le Kit Pagens.](#)

ShareDocs – Créez votre compte Huma-Num et accédez au ShareDocs Pagens. La procédure pour créer votre compte Huma-Num sur le [README 3. Ensemble communiquons mieux](#) (p7).

NETWORK

Innov'SHS - Le CNRS lance un appel à candidatures pour son prochain rendez-vous Innov'SHS qui se tiendra le 15 octobre à Paris. Cette année, les JEUX SERIEUX sont mis à l'honneur. Si vous êtes intéressés, proposez votre projet avant le 29 mai. [Candidater ici !](#)

CALENDRIER

Séminaire No 1 : « Retour sur l'expérience au Togo, programme 2.1.1 Approche basée sur l'Art » le 11 juin, en ligne de 14h00 à 16h00 UTC +0

Programme 5.1.1 en Ethiopie - Les collègues intéressés par le nouveau 5.1.1 doivent confirmer leur participation **avant le 31 mai 2026** à cette [adresse mail](#).



Funded by
the European Union



[@PAGENS PROJECT](#)



[@PAGENS NETWORKT](#)



[@PAGENS](#)



[@PAGENSPROJECT](#)

Si vous souhaitez partager des actualités dans la prochaine Newsletter, faites-nous signe (communication.pagens@proton.me).

NEWSLETTER

Mai 2026. no° 2



PAGENS. LES ÉVÈNEMENTS DU MOIS VOUS ÊTES À LA UNE

Publication Hypothèse - En février, 4 chercheuses du Centre méditerranéen de sociologie, de science politique et d'histoire Mesopolhis et de l'Observatoire des publics et des pratiques de la culture participaient au programme 2.1.1 Approche basée sur les arts. Retrouvez leur article sur Hypothèse [“Un regard croisé sur les âges, l'art, les cultures et les territoires : le programme PAGENS”](#).

Restitution dansée - À ne pas rater, un aperçu de la restitution dansée de nos 9 chercheuses au Togo. Elles ont relevé un défi audacieux : transformer leurs travaux de terrain en une performance dansée. Une méthodologie innovante pour restituer la recherche autrement. À découvrir sur [notre chaine YouTube](#) !

GESTION DU PROJET

Comité de pilotage No 1 – Le 1er Comité de pilotage s'est tenu le 13 avril en présence des responsables d'organisme et de WP. Nous dressons un bilan positif avec 297 mobilités planifiées. Retrouvez [le compte-rendu de la réunion](#) sur SDRIVE. Vos structures sont invitées à nous transmettre vos demandes de mobilités supplémentaires jusqu'au 30 juin.

TOOLS

Brand Guidelines – [Our brand guidelines](#) are available on SDRIVE. Please use our logos, colors, and document templates.

PAGENS Kit – The Pagens Kit is available on SDRIVE and is now available in 4 languages! **French, English, Spanish, and Italian.** [Click here for the Pagens Kit.](#)

ShareDocs – Create your Huma-Num account and access ShareDocs Pagens. The procedure for creating your Huma-Num account on the [README 3. Let's Communicate Better Together](#) (p. 7).

NETWORK

Innov'SHS Event - The CNRS is calling for submissions for its next Innov'SHS event, to be held on October 15 in Paris. This year, the spotlight is on **SERIOUS GAMES**. If you're interested, submit your project by May 29. [Apply here!](#)

CALENDAR

Séminaire No 1 : « Retour sur l'expérience au Togo, programme 2.1.1 Approche basée sur l'Art » le 11 juin, en ligne de 14h00 à 16h00 UTC +0

Programme 5.1.1 in Ethiopia - Colleagues interested in the new 5.1.1 program must confirm their participation by **May 31, 2026**, at this [email address](#).



Funded by
the European Union



[@PAGENS PROJECT](#)



[@PAGENS NETWORKT](#)



[@PAGENS](#)



[@PAGENSPROJECT](#)

NEWSLETTER

May 2026. no° 2



PAGENS. THIS MONTH'S EVENTS

YOU'RE IN THE SPOTLIGHT

Publication on Hypothèse - In February, four researchers from the Mediterranean Center for Sociology, Political Science, and History (Mesopolhis) and the Observatory of Cultural Audiences and Practices participated in Program 2.1.1: Arts-Based Approach. **Read their article on Hypothèse** [“A Cross-Cultural Perspective on Age, Art, Cultures, and Territories: The PAGENS Program”](#).

Dance performance - Don't miss this preview of the dance performance created by our nine researchers in Togo. They took on a bold challenge: transforming their fieldwork into a dance performance. It's an innovative way to present research in a new light. **Check it out on** [our YouTube channel!](#)

PROJECT MANAGEMENT

Steering Committee No. 1 - The first Steering Committee meeting was held on April 13 and was attended by representatives from partner organizations and WPs. We are pleased to report that 297 mobility activities have been planned. You can find [the meeting minutes](#) on SDRIVE. Your organizations are invited to submit requests for additional mobility activities by June 30.